

**Белорусский государственный университет
Филологический факультет
Кафедра английского языкознания**

Аннотация к дипломной работе
«ФРАЗЕОЛОГИЗМЫ С КОМПОНЕНТОМ ЦВЕТА В АНГЛИЙСКОМ
ЯЗЫКЕ»

ТАН ЦЗЯНЬЛИНЬ,
РУКОВОДИТЕЛЬ ТОЛСТОУХОВА ВАЛЕНТИНА ФЕДОРОВНА

2022 год

ФРАЗЕОЛОГИЧЕСКИЕ ЕДИНИЦЫ С КОМПОНЕНТОМ ЦВЕТА В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 56 страниц, 41 источник, 1 приложение.

Ключевые слова: ФРАЗЕОЛОГИЗМ, КЛАССИФИКАЦИЯ ФРАЗЕОЛОГИЗМОВ, КОМПОНЕНТ ЦВЕТА, АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК, БИЛЕИЗМЫ, ШЕКСПИРИЗМЫ

Объект нашего исследования является фразеологизмы в английском языке.

Предметом нашего исследования выступают фразеологические единицы в английском языке, содержащие в себе компонент цвета.

Цель исследовательской работы состоит в определении структурной и семантической специфики фразеологических единиц с компонентом цвета в английском языке.

Методы исследования: описательный, сравнительный, метод анализа.

Теоретическая значимость исследования заключается в анализе лингвистической сущности понятий «фразеология», «фразеологизм» и их элементов, а также общей классификации английских фразеологических единиц с компонентом цвета.

Практическая значимость: полученные результаты исследования могут использоваться в процессе преподавания таких дисциплин, как теория и практика перевода, лексикология, а также при написании курсовых и дипломных работ.

Апробация результатов исследования: результаты исследования были апробированы на 78-й научной конференции студентов и аспирантов БГУ (22 апреля 2021 года, г. Минск) и на 79-й научной конференции студентов и аспирантов БГУ на филологическом факультете (11 мая 2022 года, г. Минск).

ABSTRACT

Degree thesis: 56 pages, 41 sources, 1 appendix.

Keywords: PHRASEOLOGY, CLASSIFICATION OF PHRASEOLOGY, COLOR COMPONENT, ENGLISH, BIBLEISMS, SHAKESPEAREANISMS

The object of the research: phraseological units in the English language.

The subject of our research: phraseological units in English, which contain a component of color.

The aim of the research is to determine the structural and semantic specificity of phraseological units with the component of color in English.

Methods of research: descriptive, comparative, method of analysis.

Theoretical significance of the research lies in the analysis of the linguistic essence of the concepts "phraseology", as well as the general classification of English phraseological units with the component of color.

Practical significance: the results of the study can be used in the process of teaching such disciplines as the theory and practice of translation, lexicology as well as when writing term papers and graduation papers.

Approbation of the research results: the results were tested at the 78th scientific conference of undergraduate and graduate students of Belarusian State University (April 22, 2021, Minsk) and the 79th scientific conference of undergraduate and graduate students at the Faculty of Philology (May 11, 2022, Minsk).